

Dienstag, 11. April 2023, Werra Rundschau / Lokales

Vergnügliche Stunden für 100 Senioren

Nachmittag in Grebendorf ein voller Erfolg



Ehrung: Die ältesten Einwohner Walter Schleuchhardt und Magdalena Radke erhielten durch Bürgermeister Gerhold Brill (links) und Ortsvorsteher Christian Menthe ein kleines Präsent.

Foto: Privat/nh

Alles richtig gemacht: Das dachten sich die diesjährigen Ausrichter des Seniorennachmittags im Meinharder Ortsteil Grebendorf. Um die 100 Senioren

hatten sich im fröhlich bunt dekorierten Saal des Bürgerhauses eingefunden, um gemeinsam ein paar vergnügliche Stunden miteinander zu verbringen.

Viele fleißige Hände des SPD-Ortsvereins Grebendorf/Jestädt und des Vereins für Wohneigentum haben mit leckerem, selbst gebackenem Kuchen und belegten Schnittchen bestens für das leibliche Wohl gesorgt. Viele Gäste hatten sich lange nicht gesehen und so wurde munter erst einmal ordentlich miteinander geschwätzt.

Die Coronapandemie im vergangenen Winter hat die ausrichtenden Vereine der Vereinsgemeinschaft Grebendorf veranlasst, einmal neue Wege zu gehen und die Veranstaltung in den Frühling zu verlegen, was bei vielen Teilnehmern sehr gut angekommen ist.

Abgerundet wurde das Programm von einem Sketch, aufgeführt von Doris Schwarzer und Ute Henning und der Ehrung der beiden ältesten Einwohner Grebendorfs, der 97-jährigen Magdalena Radke und dem 86-jährigen Walter Schleuchardt. Beide freuten sich über Präsente, die ihnen von Bürgermeister Brill und Ortsvorsteher Christian Menthe überreicht wurden.